

一期一会

8月31日（金）発行
新発田市立七葉中学校
第13号
文責 佐藤翔平

2学期が始まります！

今年の夏休みはどのように過ごしたでしょうか。勉強に打ち込んだ人、体育祭に向けた活動を頑張った人、旅行してリフレッシュできた人など、さまざまだと思います。私は今年の夏は「甲子園」に熱くなっていました。秋田県立金足農業高校が、秋田県では103年ぶりに決勝に進出したということで、とてもワクワクしていた夏休みでした。全国的にも注目され、多くの人々が金農を応援していたと思います。高校野球はなぜ、こんなにも人々を魅了するのでしょうか。それは、「選手の一生涯懸命な姿」があるからだ

と思います。勝ったチームも、負けたチームも最後の最後まで投げて、打って、走って滑り込む姿があります。そんな一生懸命プレーする姿が周囲を巻き込み、みんなを感動させるのです。

今週から全校での体育祭準備、練習が始まりました。28日、初めての全校応援練習で、Aさんの声を張った姿、それに続く応援リーダーの盛り上げようとする姿に感動しました。大事なのは、リーダーを支える人たちの頑張りだと思います。リーダーを不安にさせてはいけません。1週間後、感動のある体育祭になるように、「一生懸命」な声を響かせましょう。

金足農業高校
校歌も一生懸命でしたわ！



～夏休み中の体育祭リーダー活動～



熱盛
アツモリ

2 学期始業式にて

「夏休みのふり返りと2学期の抱負」

B



私が夏休みに特に頑張ったことは、2つあります。

1つ目は、勉強です。今年は受験生なので、1年生から3年生までの復習を新研究で取り組みました。やってみたら忘れていた所もあり、そこをしっかりと取り組みました。また、新研究をやったことによって、得意な所と苦手な所を見つけることができました。苦手な所は、繰り返し学習して克服していきたいと思います。

2つ目は、応援練習です。3年生は思っていたよりも大変でした。ダンスの振り付けをみんなで考えて覚えるのには時間がかかり過ぎてしまいましたが、楽しくできて良かったです。細かい所なども決めて、盛り上がる体育祭にできるように、応援リーダーやみんなと協力したいです。

勉強のことや応援練習のことを踏まえて2学期は行事、テストにしっかりと取り組みたいです。私たち3年生は1つ1つの行事が最後なので悔いの残らないような行事にしたいです。もう少しで最後の体育祭があるので、3年生としてみんなをまとめて盛り上げられる最高の体育祭にしたいです。特に、応援合戦は体育祭の見せ場なので、今年も盛り上げていきたいです。

合唱コンクールでは、3年生らしい歌を歌えるように音楽の授業をしっかりと取り組んできれいな歌になるように頑張りたいです。

勉強では、3年生はテストの数が多くなり、高校のことについて話すことが多くなるので、真剣に取り組んでいきたいです。



私の主張大会の表彰と、全校の前で発表がありました。自分の経験や知識をもとに、「ありがとう」は素晴らしい言葉だということをととても聞きやすい声と表現で発表してくれました。



日	曜日	おもな予定
3	月	午後体育祭練習（～6日）
4	火	
5	水	新発田南高校体験入学
6	木	
7	金	体育祭予行・準備
8	土	体育祭



夏休み中に、みんなが植えたひまわりは満開を迎えました！
この夏の猛暑に耐え、たくさんの花を咲かせてくれました。